



※個人名については、個人情報保護のため略称にて表記



## ビーバー隊ニュース

◇5月は9日に予定していた「いちご狩り」が今年もコロナ感染拡大でできませんでした。そこで一週間早い5月2日に野村団委員長に育てて頂いたイチゴを隊長と副長が摘みに行き、各スカウトの自宅へ届けました。スカウト達は美味しいイチゴ料理を作って食べ、それを隊長に報告してもらうことにしました。今年も美味しく甘いイチゴがたくさん採れスカウトの皆から美味しそうな報告がたくさん届きました。

5月23日やっと皆で会える集会が開催できました、コロナ感染を防ぐため野営場での開催。本当は美味しいバーベキューやハンバーグを作りたいのですが、今はもう少し我慢。代わりに副長が用意してくれたクラッカーにチョコペンで絵を書いて食べました。せっかく野営場へ来たので焚火でマシュマロ焼きもしました。みんな美味しそうにマシュマロやクラッカーをたくさん食べていました。久しぶりに作ったビーバー基地も立派にできましたね。やっぱりビーバーは森が好き、早くたくさん森で遊べるようになりたいですね。

6月はハイキングと森の探検の予定ですが緊急事態宣言、蔓延防止等重点措置がまだ続きます。変更もあるかもしれません。でもビーバー隊は6月も元気いっぱい、楽しく遊びます。



## ベンチャー隊ニュース

◇5月29日にナイトハイクを行いました。ららぽーとから八柱駅までのコースです。途中、道に迷った為に帰りの時間が遅くなってしまいました。次回は間違えないようにしたいね。今回はBS隊時代の仲間の本山君もゲスト参加してくれて、楽しい活動になりました。足は悲鳴を上げちゃいましたが(^o^)

## 団関係ニュース

◇コロナ感染拡大に収束が見られず、松戸市では蔓延防止等重点措置が、東京都では緊急事態宣言が延長となり、スカウト活動がまともに出来ない状況が続くスカウトも指導者もストレスが溜まっています。ワクチン接種で収まるのを祈るばかりです。今はお互いを思いやり皆で力を合わせ乗り切るしかありません。スカウト及び育成会全員の健康を守るため、感染防止対策をしっかりした上でスカウト活動をお願い致します。

◇5月15日(土)、5月度の団会議・団委員会をWEB会議にて開催した。

☆活動報告・予定が承認された。

◇5月23日(日) 入団面接

うれしいニュースです。齋藤(秀)君の入団面接をカッシュ村にて行いました。同日CS隊で入隊式を行い活動開始です。スカウト活動をお父さん・お母さん共々、大いに楽しんでください!!

◇5月24日(月) 清水勝幸様 告別式

去る5月17日(月)に清水勝幸様が逝去され、24日(月)に告別式が執り行われ、多くの松戸8団関係者も最後のお見送りをさせて頂きました。2005年から2017年の永きに亘り指導者としてご奉仕頂き、多大なる貢献を頂いたおかげで現在の松戸8団があります。本当に有難うございました。ご冥福をお祈り申し上げます。

◇6月13日(日) 地区募集行事「みんなで遊ぼう!自然体験学級」が開催

地区募集行事が21世紀の森と広場にて開催されます。募集人員 最大50名にて開催されるのでお知らせします。雨天中止の場合は、6月27日(日)同一場所にて開催されます。

★「入団や入隊、見学についてのお問い合わせ先」 ボーイスカウト松戸第8団メールアドレス: [welcome@matsu8.info](mailto:welcome@matsu8.info)

## カブ隊ニュース

◇5月9日、鎌ヶ谷野営場で集会を行い、うさぎスカウト3名(今村、田中、堀越)の入隊式を行いました。みんなカブ隊のやくそくを大きな声でしっかり言えました! 立派なカブスカウトになれるようにがんばってください。その後は身体を使って長さを測ったり、ロープ結びを習いました。習った結び方を使ってゲームをしました。上手にロープ結びができるように練習していこうね。最後はマシュマロを火であぶってクラッカーに挟み、スモアを作りました。甘くて美味しいスモアができました。

23日、鎌ヶ谷野営場で集会を行いました。新たに齋藤スカウトが入隊しました! 仲間が増えてカブ隊の活動がさらに楽しくなります。みんな仲良くしましょう。前回習ったロープ結びを使ってヒモを結び長さを測りました。次に追跡サインを使ったゲームを行いました。森の中のサインを何個見つけられたかな? そしてお馴染みカートンドッグ。みんな慣れた手つきでパンをアルミで包み、牛乳パックに詰めて焼きました。少し焦げたところも美味しくいただきました。

集会をサポートしてくれたボーイ隊の先輩スカウトありがとうございました。



## ボーイ隊ニュース

◇5月1日は新入スカウト歓迎ナイトハイク。東松戸駅からスタートしました。地図を頼りにチェックポイントを目指しました。第1チェックポイントまではシロクマ班もパンサー班も順調でしたが、雨がポツポツ降り出しました。きっと神様が試練を与えたのでしょうか。皆カッパを着て(備えよ、常に!) 次のチェックポイントに向かいました。すると雷も鳴り出しました。スカウトたちはやる気満々で、雨も雷もものともしない勢いでしたが、安全第一です。今回は第2チェックポイントで切り上げました。うーん、残念!

16日はGB訓練を実施しました。和田公園の周りを歩きながら、野帳のつけ方を実習しました。29日はシロクマ班がリモート班会議を、30日はパンサー班がサイクリングを実施しました。シロクマ班は班の役割決めと進級課目の進行状態を確認しました。皆、目指せ2級! です。

パンサー班は、柏のあけぼの山公園まで地図を読みながら班長が示した座標ポイントを通過するサイクリングを行いました。天気もよく初夏の爽やかな風を感じながらのサイクリングでしたが、だいぶ苦戦(迷い?)しました。あけぼの山公園で食べたお昼はおいしかったです。帰りは班長の先導でスイスイ帰れました。

明日は筋肉痛かな?  
これから梅雨の時期になりますが、天候に負けずに元気に活動していきます。



## 育成会ニュース

◇スカウトクラブ(賛助会)

毎年7月に行われていた八ヶ崎天満宮の夏祭りですが、今年も新型コロナウイルス感染防止のため中止となりました。来年こそはスカウトの皆さんが御神輿を担ぐ勇姿を見たいですね。

賛助会 渡邊恵子

◇育成会

夏祭りは中止になりましたが、カブラリーが小規模ながらも6月6日に開催されます。久しぶりの嬉しいニュースでした。

(※カブラリーは雨天のため20日に順延となりました。)